

Scusami Amore

Victor Hugo Olvera Laguna



SCUSAMI AMORE

Victor Olvera

Capítulo 1

Scusami amore.

Las paredes, el aire, el techo del cielo me aprisionan y la presión me impulsa a hacer estupideces. Las personas, los niños y amigos son los jueces más severos que tengo; tu "no presencia" es lo que más aterra desde el inconsciente. El mundo, las estrellas, los caprichos del clima llevan mi cuerpo a emociones innecesarias que después terminan siendo falacias.

Perdóname amor por no amar, hay un hueco dentro de mi ser. Es imposible que en este momento lo pueda hacer, perdóname por no amarte y por dejar que las cosas salieran de control. Perdona los sentimientos que no pude sentir, por desgastar tu vida haciéndote creer en algo que yo mismo no creo.

Disculpa la primera mirada que te di y las ilusas emociones que se comenzaron a provocar en ti, no pude controlar el impulso de querer siquiera un beso. No lo había notado, soy peligroso; me convertí en una máquina de hacer heridas. Perdóname amor, sé que lo que más duele es el silencio que ahora ocupa todo en nuestras miradas, disculpa. Aun tienes mucho que dar, no dejes que alguien tan dañado como yo trunque lo que puedes llegar a sentir o lo que estas destinado a ser.

Discúlpame amor la luna está enterada de todos nuestros secretos, no tuve a quien más recurrir y ella estuvo ahí, no lo pedí solo se dedicó a escucharme sin interrumpir. Ella lo sabe todo; la mirada fuerte que te di cuando caminabas por el parque; las primeras palabras que te dije; las veces que pensé en ti. Sabe cada uno de los besos que en sueños me correspondiste y fue imposible no contarle de la primera vez que pude sentir el calor de tus labios. Perdóname amor porque de nuevo todos los recuerdos duelen, he sido un cobarde.

He vivido en un mundo perfecto, mi mundo perfecto; creando fantasías que no incluyen a nadie más que a mí y lo quiero que sea.

Discúlpame amor si me he comportado como niño, he aprendido a ser yo mismo; no me gusta fingir quien no soy, y así soy; como un niño. No te reprochare nada pero eso fue lo que te enamoro de mí. Aun así perdona por no poder darte a un hombre que te tratara como te mereces. Discúlpame siempre que escuches mi nombre, cuando pienses en mí y donde halla algún recuerdo; ahí, perdóname.

Hoy en la noche abrázame fuerte, abrázame siempre, abrázame con amor y por última vez. Toma unos minutos en ese sueño y bésame una última infinita vez y perdona a esta humilde alma encerrada en este cuerpo lleno

de deseos y egoísmo, que no se calma con lo necesario y siempre ambiciona más. Amor, disculpa a este hombre incontrolable que ahora lo que más le duele es no sentirse merecedor de ti, que es indigno de tu mirada y un devastador de sentimientos.

Discúlpame amor hoy, ahora; en los momentos que leas esto. Discúlpame amor, mi vida está en otro mundo, lejos de todos; pero todos nos veremos ahí algún día. Discúlpame amor y que no te duela la partida de mi ser, renueva tu vida y siempre perdona.

Autor: Victor Hugo Olvera Laguna // Todos los derechos registrados, Febrero 2015.